

上下水道 フェスタ

令和5年7月30日(日)、西町下水処理センターで「上下水道フェスタ」を開催しました。

施設見学、微生物の顕微鏡観察、緩速ろ過実演などの学びブースや、巨大シャボン玉、水中シャボン玉、汚泥分離実験、表面張力実験、管路調査ロボット操作、塩ビ管水鉄砲などの体験ブースを用意し、約210名の方に来場いただき、盛況のうちに終了しました。子どもたちの自由研究の参考となったほか、水道・下水道事業に関心を持ってもらえた良い機会となりました。



とまチョップ水 とまこまい港まつりに 出店しました

令和5年8月4日(金)～6日(日)の3日間で開催された「とまこまい港まつり」に、上下水道部も「とまチョップ水」販売のため出店しました。

蒸し暑い日が続き、前半の二日間は天気にも恵まれ、過去最高の1,944本もの「とまチョップ水」を販売しました。苫小牧市のデザインマンホールの展示や、とまチョップ水グッズ、マンホールグッズのガチャガチャも設置し、家族連れで写真を撮ったり、ガチャガチャを回したりと、例年以上ににぎやかな出店となりました。

モンドセレクション金賞を2019年、2022年と連続受賞した「とまチョップ水」。引き続きご賞味ください。



姉妹都市締結50周年

八王子市との マンホール蓋交換会

とまチョップ水
©2011 苫小牧市



昨年度の苫小牧市未来創造こども会議で子どもたちが提案した、ご当地マンホール蓋の交換会が八王子市役所で行われました。

苫小牧市のマンホールは市公式キャラクター「とまチョップ」、八王子市は伝統芸能「八王子車人形」がデザインされています。こども研修の団員34名の小中学生が興味津々に見守っていました。

